



Référence

MZIMD095

Prix

1 470 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

À Anthéor, dans un cadre exceptionnel, entre les roches rouges et la végétation préservée du Massif de l'Estérel et la Méditerranée, cette propriété familiale dispose d'une vue mer incomparable, à quelques pas de la plage. Sur deux niveaux et environ 212m², la maison dispose au 1er étage d'un salon avec cheminée, belle hauteur sous plafond et ouverture sur une loggia, une salle à manger et cuisine ouverte avec accès à une terrasse extérieure, trois chambres, une salle de bain, une salle d'eau et toilette invité. En rez-de-jardin, se trouve une grande pièce de vie avec coin cuisine, une chambre ...

In Anthéor, in an exceptional setting between the red rocks and unspoilt vegetation of the Massif de l'Estérel and the Mediterranean, this family property boasts incomparable sea views, just a few steps from the beach. Set over two levels and around 212m², the 1st floor features a living room with fireplace, high ceilings and opening onto a loggia, a dining room and open-plan kitchen with access to an outdoor terrace, three bedrooms, a bathroom, a shower room and guest toilet. On the garden level, there is a large living room with kitchen area, a bedroom with bathroom, a boiler room and a small ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

276-278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

